

Resaltan cooperación educacional de Cuba con africanos



Addis Abeba, 2 feb (RHC) Los estudiantes de la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM) Arielle Viennesse Aishakiye, de Burundi, y Cisse Brahima, de Mali, dijeron en Addis Abeba que Cuba tiene un plan de becas de cooperación bilateral con sus países, las que otorga gratuitamente como hermoso gesto de solidaridad.

Invitados especiales en la XXVI cumbre de la Unión Africana (UA), los jóvenes explicaron a la prensa detalles del sistema de la docencia médica, en el cual participan en la mayor isla de Las Antillas.

Ambos cursan el segundo año de la carrera de medicina en la institución, ubicada en el oeste de La Habana y fundada el 15 de noviembre de 1999.

Cisse Brahima añadió que en su país se realiza una selección entre jóvenes de extracción humilde, quienes luego pueden servir como médicos en sus respectivas comunidades "y ahí llegó la sorpresa y la gran oportunidad para mí".

Por su parte, Arielle Vienvenue, declaró que fue una experiencia única que la Presidenta de la Comisión de la Unión Africana, Nkosazana Dlamini-Zuma, les invitara a la cumbre, a raíz de su visita a la escuela en octubre de 2015.

Arielle también subrayó que "siendo Cuba sin muchos recursos materiales, no solo es capaz de garantizar la educación de su pueblo, sino que mantiene una política solidaria con todos los pueblos del mundo. En la ELAM hay jóvenes de 40 países africanos".

La XXVI cumbre de la UA concluyó la víspera en la capital de Etiopía en la cual se aprobó una resolución de condena al bloqueo económico, comercial y financiero que hace más de medio siglo mantiene Estados Unidos contra Cuba.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/83043-resaltan-cooperacion-educacional-de-cuba-con-africanos>



Radio Habana Cuba